

„Fräulein Schmitz“

Araucana

Herkunft: Argentinien / Chile

Gefieder: Es gibt viele Varianten: schwarz, weiß, grau, blau, wildfarbig, gold-weißen, blau-weißen, blau-rot, goldhalsig, gesperrt, ...

Eierfarbe: grün

Besonderheiten dieser Hühnerrasse:

Araucana haben keine Schwanzwirbel, weswegen sie so rund und lustig aussehen. Sie wurden von den indigenen Völkern Südamerikas gezüchtet und legen pastellgrüne Eier.

Diese Hühnerrasse ist recht klein, eine Henne wiegt maximal 2kg. Aber man sollte sie nicht unterschätzen:

Araucana sind schlaue und durchsetzungsfähige Hühner, die sich auch vor größeren Tieren verteidigen können. In bunt gemischten Gruppen sind die kleinen Araucana daher oft die Leithennen.



Was macht Fräulein Schmitz besonders?

Unsere gold-wildfarbige, kleine Araucana-Henne ist total neugierig, selbstbewusst und damit schon die Chefin des JGP-Hühnertrios.
Und: Sie tut alles für Sonnenblumenkerne!
